



RAPPORT DU TRÉSORIER 2015

Les comptes 2015 bouclent légèrement mieux que prévus, nous avons un déficit de CHF 14'966.54 contre une perte budgétée de CHF 16'800.00. Les déficits de ces dernières années ont fortement entamé les fonds propres de la FSE, qui après comptabilisation de la perte ne sont plus que de CHF 96'505.75. Nous devons absolument renforcer notre base financière et ne pourrons plus accepter des déficits futurs. Néanmoins nous cherchons à ancrer et à rendre les échecs plus attractifs dans notre société actuelle par des engagements et programmes ciblés. Je voudrais mentionner tout spécialement notre nouveau et stratégiquement important secrétariat central et le renforcement des ressources dans la formation de la relève.

La récente augmentation de nos membres écoliers, la nouvelle orientation de la Revue Suisse des Echecs ainsi que le soutien de la Fondation Accentus nous permettront d'organiser des activités ciblées tout en obtenant des comptes équilibrés.

Le budget 2017 prévoit un léger bénéfice de CHF 3'160.00.

Je tiens à remercier spécialement tous les collègues du Comité Central pour leur discipline dans les dépenses. Tous les ressorts ont travaillé durant l'année 2015 d'une manière très économique et sont restés, en partie, nettement en dessous des coûts budgétés. Ainsi Georg Kradolfer s'est occupé personnellement et sans frais de la modification des programmes informatiques de l'administration des membres et du programme de facturation en relation avec l'introduction de la nouvelle licence de joueur.

Le montant figurant sous les donateurs de CHF 5'739.15 a une longue histoire. Le Club d'Echecs de Schwamendingen s'est dissout il y a à peu près 10 ans, et, comme il n'y a pas eu de nouveau club dans le délai fixé, nous avons pu intégrer dans nos comptes 2015 le montant qui nous avait été confié pour la gestion.

L'année dernière nous avons signalé le montant important du compte des débiteurs. Au courant de l'année 2015, grâce à une nouvelle organisation, nous avons pu nettement améliorer la gestion des débiteurs et d'envoyer plus rapidement des rappels pour des factures échues depuis longtemps. Malheureusement nous avons pour diverses raisons dû amortir un montant total de CHF 10'015.00 pour des factures qui ne pouvaient plus être réclamées. Ce montant figure dans nos comptes sous « pertes sur débiteurs ». Nous avons également dû amortir un montant de CHF 6'751.00 dans les membres individuels pour non-respect de leurs engagements financiers échus. Mais ceci nous a permis de régler tous les arriérés non résolus.

Je fais un appel à tous les présidents de section, membre individuels et organisateurs de tournoi de bien vouloir régler les factures dans les délais. Le contrôle des factures impayées et les rappels occasionnent à tous les concernés beaucoup de travail et de coûts inutiles.

Je tiens à remercier tous les fonctionnaires de la FSE qui me soutiennent dans mon travail, tout spécialement Eliane Spichiger pour son engagement énorme dans la gestion des membres et René Kesselring pour la gestion professionnelle de la comptabilité. Tous ensemble nous arriverons à atteindre les buts et visions ambitieux de la FSE.

8903 Birmensdorf, mars 2016
Jana Seps
Administration et Finances